

Das Kinderhaus Liezen sammelte fleißig Abfälle und sorgte so für mehr Sauberkeit in Liezen.



Wir wunderten uns wirklich, was Menschen einfach so achtlos wegschmeißen. Wir fanden sogar „mitten in der Stadt“ einen Christbaum!!!

Neben unzähligen Dosen fanden wir auch Zigarettenstummel, Zeitungen und viele kleine Plastikverpackungen.

Wir brauchten eigentlich gar keinen Müll suchen – er war, wenn man genau hinschaute überall.



Mit der Aktion „Saubere Steiermark“ animierten wir die Kinder zum Umdenken in der Abfallwirtschaft. Die Kinder erlebten bewusst, was es heißt, einfach den Müll so wegzuschmeißen – wie grauslich es eigentlich ist, den Müll anderer wieder einzusammeln.

Danke, für eure Mithilfe!

